



martes 19 de mayo de 2015

El Alcalde de Antequera entrega equipaciones deportivas al equipo femenino de fútbol de la ciudad

Fotografía alusiva a la entrega de equipaciones deportivas a las jugadoras del equipo de fútbol femenino de Antequera, acto al que asistió el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y los concejales Belén Jiménez, Alberto Vallespín y Juan Álvarez.



Dicha entrega tuvo lugar en las instalaciones del estadio "Ciudad de Antequera" en la tarde de este viernes 15 de mayo, durante el entrenamiento previo al encuentro que tuvieron en Madrid este fin de semana frente al equipo femenino del Rayo Vallecano.

Las sudaderas han sido donadas por el Área de Turismo del Ayuntamiento de Antequera en colaboración con "Futgol" en una contribución que tiene un doble objetivo: apoyar al deporte femenino antequerano y promocionar la ciudad de

Antequera aprovechando tan señalada oportunidad en Madrid frente a uno de los conjuntos referentes del fútbol español.

Por otra parte, nuestras embajadoras antequeranas ofrecieron también a las jugadoras del Rayo una bolsa con productos promocionales antequeranos que ha contado con la colaboración de destacadas firmas locales como Alsur, Incoan, Primitivos Aguilera y Hornos Granados Ruz.